

Comer en familia

[Programa Mundial de Alimentos](#)

Entre las muchas de costumbres que diferencian una cultura de otra, hay hábitos que definen a la humanidad. Uno de esos hábitos universales es el comer en familia.

En un intento de responder a la pregunta: ¿qué nos une? el fotógrafo Chris Terry visitó en Chad, Ecuador, Jordania, Myanmar y Níger hogares que reciben asistencia alimentaria del [Programa Mundial de Alimentos](#) de Naciones Unidas (PMA) gracias a la financiación del Departamento de Ayuda Humanitaria y Protección Civil de la Comisión Europea (ECHO). La idea de esta iniciativa es lograr un mundo con [Hambre Cero](#).

Las circunstancias de las familias en estos países son, considerablemente, más difíciles que las de la media europea. Durante el tiempo en el que los conflictos, los desastres naturales o la pobreza extrema les impiden proporcionar alimentos suficientes para mantenerse sanos y hacer que sus hijos crezcan hasta su máximo potencial, reciben una asistencia humanitaria que les permite, además de nutrirse, mantener el valioso hábito de comer en familia.

Una muestra más amplia de fotografías en gran formato se expone en la Terminal 2 del Aeropuerto Adolfo Suárez de Madrid hasta el 19 de diciembre. En la web www.familymeal.eu se pueden encontrar, además, las recetas de cocina de las familias retratada

















Fecha de creación
25 noviembre, 2014